

WorldSkills 2024 à Lyon : deux médailles dans le Puy-de-Dôme

Huit jeunes de la région Auvergne-Rhône-Alpes ont remporté sept médailles lors de la compétition WorldSkills 2024, qui vient de s'achever à Lyon. Dont deux médailles qui concernent directement le Puy-de-Dôme.

Lyon a accueilli les plus grands talents mondiaux des métiers à l'occasion des 47e Worldskills. Anciennement les Olympiades des métiers, cette compétition est un véritable Jeux olympiques des métiers.

La France s'est offert une place dans le top 3, en remportant 37 médailles : six médailles d'or, quatre d'argent, trois de bronze et 24 d'excellence.

Parmi les 63 jeunes compétiteurs en équipe de France, huit sont originaires d'Auvergne-Rhône-Alpes. Et ils ont remporté sept médailles !

Dont deux concernent directement le Puy-de-Dôme.

Romain Le Roux

Une médaille de bronze dans la catégorie "technologie véhicule industriel" pour Romain Le Roux. Ce jeune homme de 21 ans habite à Yzeure dans l'Allier. Il est salarié chez Faurie Trucks à Moulins et formé à l'Institut des métiers à Clermont-Ferrand.

Lucas Gosgnach

Et une médaille d'excellence pour [Lucas Gosgnach](#) dans la catégorie "Web development". Ce jeune homme de 20 ans habite à Saulzet dans l'Allier également. Il travaille chez AR2C à Riom et est en formation au Pôle formation Auvergne à Cournon-d'Auvergne.

Lucas Gosgnach était en deuxième année de BTS système numérique au centre de formation des apprentis industrie au Pôle Formation Auvergne à Cournon-d'Auvergne en alternance deux semaines par mois, dans l'entreprise AR2C, à Riom.

Une « fierté » pour la région Auvergne-Rhône-Alpes

Jacques Blanchet, vice-président de la Région, délégué à la Formation professionnelle et à l'apprentissage et Mickaël Paccaud, président d'Auvergne-Rhône-Alpes Orientation et conseiller régional, ont tenu à féliciter les compétiteurs.

Et plus largement, « pour tous les jeunes qui se questionnent sur leur avenir, ces huit jeunes donnent à voir la diversité de métiers et de formations, qui offrent de nombreuses opportunités d'emploi en Auvergne-Rhône-Alpes et qui sont porteurs de sens », a souligné Jacques Blanchet.

Et Mickaël Paccaud d'ajouter, « quelle immense fierté pour notre région ! Sept médailles décrochées par nos huit jeunes talents régionaux. Je suis fier que l'agence régionale de l'orientation ait pu les accompagner depuis leur sélection en région jusqu'aux finales nationales ».

Partenaire de cet événement à hauteur de 390.000 €, la Région a aussi financé le transport de près de 10.000 jeunes pour se rendre à Eurexpo.

La Région a choisi de récompenser l'engagement de ces huit jeunes dans une compétition d'excellence en leur octroyant à chacun un prix allant de 900 à 1.400 €.

Et maintenant ?

La compétition internationale des métiers WorldSkills permet, tous les deux ans, à 1.500 jeunes venus du monde entier de se mesurer dans leur domaine. Qu'ils soient apprentis, étudiants, salariés ou demandeurs d'emploi, elle est ouverte à tous les jeunes de moins de 23 ans.

L'agence Auvergne-Rhône-Alpes Orientation organise chaque année, pour le compte de la Région, la sélection de l'équipe régionale puis la préparation et l'entraînement en vue des finales nationales. Et les inscriptions à la 48e édition sont ouvertes [ici](#).

Nouveauté sur la région Auvergne-Rhône-Alpes : avec le parcours WorldSkillsFrancePLUS, la compétition est désormais ouverte aux personnes en situation de handicap sans condition d'âge.